

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 2219/18

Titel
Neue Räumlichkeiten für den Jazzclub

Öffentlichkeitsstatus
öffentlich

Stellungnahme

- 1. Besteht die Möglichkeit seitens der Stadtverwaltung dem Jazzkeller kurz- oder langfristig Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen oder ihn bei der Suche dieser zu unterstützen? (Bitte mit Angaben zum Ort, Raumgröße, wahrscheinlichen Kosten auflisten)*

Die Kulturdirektion prüft gegenwärtig potentielle Räumlichkeiten und ist bereits intensiv mit dem Jazzclub dazu im Gespräch. Über Ergebnisse kann zu gegebener Zeit berichtet werden. In jedem Falle erfolgt eine Unterstützung durch die Stadtverwaltung Erfurt, die dem Jazzclub verbunden ist und seine Tätigkeit wertschätzt.

- 2. Sieht die Verwaltung Chancen mit der Handwerkskammer ins Gespräch zu kommen, um einen Verbleib des Jazzclubs zu erwirken?*

Die Kulturdirektion hatte sich sofort nach Kontaktaufnahme durch den Jazzclub mit der Leitung der Handwerkskammer in Verbindung gesetzt. Offensichtlich hatte deren defizitäre Kommunikationspolitik zu dieser großen Unsicherheit geführt, da schriftlich nur die Kündigung zum Jahresende fixiert war. Durch die kommunale Intervention konnte die Handwerkskammer gedrängt werden, bereits im Raum stehende Übergangslösungen verbindlich mit dem Jazzclub zu vereinbaren. Nach derzeitigem Informationsstand gewährt die Handwerkskammer eine Duldung des Jazzclubs bis Ende 2019 und ist auch bereit, getätigte Investitionen in die Infrastruktur abzulösen. Von der Kündigung der Räume selbst rückt sie nicht ab, doch ist der Jazzclub dem Vernehmen nach bereit, einen solch langen Übergangszeitraum nutzen zu können und auch zu wollen. Sicher können das die Vertreter des Vereins selbst am besten referieren.

Anlagen

gez. Dr. Tobias J. Knoblich
Unterschrift Kulturdirektor

29.10.2018
Datum